

Goethe Sekundarschule Ilsenburg Schulleitung 28.03.2025

"Da flogen wir, da wanderten wir, wie Schwalben, von einem Frühling der Welt zum andern." Friedrich Hölderlin (1770-1843) dt. Dichter

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus! Nachdem Anfang des Jahres unsere Schülerinnen und Schüler im Rahmen des Erasmus-Programms Spanien und Schweden besucht haben, setzt sich unser europäisches Engagement auch in den kommenden Monaten fort.

Im Zuge unserer neuen Schulpartnerschaft mit der École in Saint-André-les-Alpes (Provence-Alpes-Côte d'Azur) suchen wir dringend Gastfamilien aus unserer Region.

Vom 19. bis 23. Mai 2025 empfangen wir 11 Mädchen und 19 Jungen aus Frankreich. Leider fehlen uns noch Gastfamilien für die Jungen der Klassenstufen 7 bis 9.

Die Anreise der französischen Schülerinnen und Schüler erfolgt am 19. Mai. An diesem Tag treffen sie sich zunächst in Berlin, um dort mit der Projektarbeit zu beginnen. Ihre Gastfreundschaft wird deshalb erst ab dem 20. Mai benötigt. Die Rückreise unserer Gäste ist bereits am 23. Mai 2025 geplant.

Der Gegenbesuch in Frankreich findet im September 2025 statt. Hier haben Ihre Kinder die Möglichkeit, die Provence und Nizza in einer der schönsten Jahreszeiten zu erleben. Die finanziellen Aufwendungen belaufen sich auf etwa 50 bis 100 Euro pro Projekttreffen. Sämtliche weiteren Kosten werden durch Mittel der Europäischen Union abgedeckt.

Ob die Reise im September per Flugzeug stattfinden wird, hängt von den verfügbaren Kapazitäten ab. Sollte dies nicht möglich sein, besteht die Option, einen Reisebus anzumieten. Allerdings sind hier die Kosten deutlich höher.

Zum Schluss eine erfreuliche Beobachtung: Alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 10, die an den vergangenen Austauschen teilgenommen haben, konnten sich in ihrer Englisch-Vorprüfung um eine Note verbessern. Dies zeigt, wie wertvoll diese Begegnungen für die sprachliche und persönliche Entwicklung der Teilnehmenden sind. Übrigens: Die Kommunikation zwischen den Schülerinnen und Schülern erfolgt überwiegend auf Englisch. Wir hoffen auf Ihre Unterstützung und freuen uns, wenn Sie und Ihr Kind bereit sind, Teil dieses großartigen Austauschs zu sein.

Mit herzlichen Grüßen Ihre Schulleitung